
الشيخ نعيم قاسم: نحن واثقون أننا في أي معركة سننتصر

  

أي في وأننا سننتصر معركة أي في أننا واثقون ”نحن قاسم نعيم الشيخ االله لحزب العام الأمين نائب قال

نستسلم لن التحديات كانت ومهما المغريات كانت مهما للثبات دائماً حاضرون وأننا سننتصر مواجهة

للعدو ولن نترك له أرضنا ولن نسلمه رقابنا ولن نخشى من تهديداته ولا من كل أعماله“.

ونحول قِطع إلى السلاح قطعة نحول الذين ”نحن المرسلين، سيد مسجد افتتاح خلال قاسم الشيخ وأضاف

الخانعين أولئك مواجهة في متناهية لا قدرة إلى المعركة ونحول كبيرة فاعلية إلى الصغير الصاروخ

دائماً حاضراً يكون أن يجب ما وهذا الإسلام، في عليه تربينا ما وهذا ويدمرون، ويقتلون يحتلون الذين

في نفوسنا“.

وصدقاً رحمة الإسلام نفهم جعلتنا التي هي والإسلام الإيمان على المسجدية "التربية أن قاسم الشيخ وأوضح

رجس من الأرض تحرّر أن استطاعت شريفة نبيلة مقاومةً نكون أن ومكنتنا الكافرين، على وشدة ووحدةً

وصدقٍ وإخلاص بأخلاق السياسة في نعمل أن من ومكنتنا منطقتنا، في قبلُ من أحدٌ يفعل لم كما الصهاينة

مع الناس، نمثلهم خير تمثيل".
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